



POLÍTICA

Mañueco defiende las autonomías frente al «nacionalismo excluyente»

■ El presidente de la Junta de Castilla y León, Alfonso Fernández Mañueco, defendió ayer con firmeza los valores autonomistas, que «van más allá de la descentralización y el autogobierno», y que en la actualidad siguen demostrándose co-

mo auténtico instrumento de progreso, de democracia y de convivencia, frente a los «nacionalismos excluyentes» y los que apuestan por una «recentralización». Así lo expuso durante su intervención ayer en el acto de investidura del presidente de la Real Academia Española, Santiago Muñoz Machado, como Doctor Honoris Causa por la Universidad de Salamanca.



Alfonso Fernández Mañueco y Santiago Muñoz Machado (d.) / ICAL